
総会は増金スミ子さん（福11）の司会で午前10

時開会。西田圭一理事長の挨拶に続き、来賓の吾

郷信幸・福祉振興協会専務理事から「夏まつりな

ど、村の〔にぎわい作り〕では大変お世話になっ

ている。学習支援や電話相談、東北支援など、グ

ループ〈わ〉の多岐にわたるボランティア活動に

敬意を表したい」と祝辞がありました。今井鎮雄

学長からも「超高齢化社会における新たな秩序と

奉仕と地域社会のあり方を、〈わ〉の皆さんもぜ

ひ考えてみて欲しい」とメッセージが寄せられま

した。

議長に道満俊徳氏（生13）を選出。「出席者198、

委任状610、計808で定足数661を上回っており総会

は成立」との報告があり議事を開始。西田理事長

が「24年度は、厚生労働大臣表彰や子育て賞など、

〈わ〉の活動が評価され、にぎやかな年度になっ

た。赤字だった収支も改善し、事業は順調に推移

している」と事業報告。決算報告とともに、拍手

で承認されました。続いて新役員20人（別表）が

拍手で承認され、西田氏に代わって理事長に就任

した堺汎氏が「会員が1,300人を超え、社会的責任

も重くなった。カレッジの20周年行事には積極的

に参加し、3年目を迎える東北支援もぜひ継続した

い。学習支援のメリットを生かして、神戸っ子応

援団をサポートしていく」と決意を述べました。

さらに、25年度の事業計画・事業予算を原案通り

拍手で承認。11時過ぎ議事を終了しました。この

あと、部会長・区会長、環境未来館・一の谷プラ

ザ責任者、学習支援委員長に選出された17人(別表)

が紹介されました。

功労賞の表彰式のあと、昼食休憩をはさんで12

時40分から、高倉健主演の映画『あなたへ』（120

分）が上映されました。妻の遺志をくんで故郷へ

散骨に訪れるストーリーが共感を呼んだようで、

ホールは満席状態。「いい話だったね」との感想

が聞かれました。

東北支援・学習支援を重点に
グループわ 第10回定期総会を開催

NPO法人グループ〈わ〉の第10回定期総会は5月17日カレッジホールで開かれ、24年度の事業報告と25年

度の事業計画を承認。新たに堺汎氏(園15)を理事長に選任して25年度の活動がスタートしました。総会

後、功労会員に選ばれた会員3人と4団体の表彰式も行われました(8面に関連記事）。(広報・井口久美子)

新理事長に堺氏就任 【25年度の新役員】

理事長 堺 汎（園15）＝（西）

副理事長 南形 徹（生14）＝（北）

副理事長 小畑浩昭（国16）＝総務（北）

理事 蘆田義和（生15）＝企画（北）

理事 井上千加子(園15)＝事業（須磨）

理事 木田育義（生16）＝事業（北）

理事 北浦俊明（生16）＝財務（西）

理事 井口久美子(福16)＝広報（長田）

理事 俵貴志子（生16）＝総務（中央）

理事 北村 洋（生17）＝広報（北）

理事 吉本 弘（音17）＝総務（垂水）

理事 山本都子（生17）＝財務（兵庫）

理事 田路義弘（生17）＝事業（須磨）

理事 片岡隆夫（国17）＝事業（北）

理事(非) 西山久雄（園16）＝（兵庫）

理事(非) 海野龍英（食16）＝（垂水）

理事(非) 土井昭政（国10）＝北区会長

理事(非) 小林精一（福9） ＝文化部長

監事 西田圭一(生9) 長谷川洸士(国1)

【区会長】 東灘＝長谷川博(生9)

灘＝木下寛治(食10) 中央＝久保正志(国14)

兵庫＝大掛敏夫(生7) 北＝土井昭政(国10)

長田＝藤田忠之(福13) 須磨＝細野恵久(福3)
垂水＝板野武一(生16) 西＝水野俊夫(国14)

【部会長】 福祉＝加藤勇治(美10)

国際＝柳川瀬淳一(国13)環境＝上田市夫(生10)
文化＝小林精一(福9)いきがい＝丸草佑次(生14)

▽環境未来館責任者＝古川孝友(生12)

▽須磨一ノ谷プラザ責任者＝藤田忠之(福13)
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